



Pièces	5 Pièces
Superficie	160 m²
Référence	2761
Prix	3 150 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Dans une des résidences les plus prestigieuses de La Californie à Cannes, ultra sécurisée avec 12 hectares de parcs, 2 tennis et superbe espace piscine, venez découvrir ce superbe penthouse de plus de 160m2 avec grand séjour salon avec cheminée donnant sur belle terrasse vue mer, très belle hauteur sous plafond, cuisine équipée, 3 chambres en suite et un bureau et un hammam. Un solarium avec jacuzzi de plus de 100m2 sans vis à vis surplombant la mer méditerranéenne avec une vue extraordinaire allant du Cap d'Antibes aux fameuses Iles de Lérins. Un garage et une cave complètent ce bien. A découvrir ...

In one of the most prestigious residences of La Californie in Cannes, ultra secure with 12 hectares of parks, 2 tennis courts and a superb swimming pool area, come and discover this superb penthouse of more than 160m2 with a large living room with fireplace opening onto a beautiful terrace with sea view, very high ceilings, fully equipped kitchen, 3 bedrooms en suite and an office and a hammam. A solarium with jacuzzi of more than 100m2 overlooking the Mediterranean Sea with an extraordinary view from the Cap d'Antibes to the famous Lerins Islands. A garage and a cellar complete this ...

VELVET CONCEPT

3 rue de la République - 06410 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

